



Pascual Sala plantea a Rajoy la renovación del Constitucional

El presidente del Tribunal Constitucional (TC), Pascual Sala, ha afirmado en Valencia que ya ha planteado al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, la renovación de los cuatro magistrados de este órgano que tienen que ser designados a propuesta del Congreso de los Diputados.

Sala se ha pronunciado en estos términos en declaraciones a los medios de comunicación momentos antes de presidir el pleno del TC en el Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana (TSJCV). Se trata de la primera ocasión en sus ya más de 30 años de historia en que el alto tribunal mantiene una reunión de estas características fuera de su sede habitual.

En el Tribunal Constitucional, el Congreso tiene pendiente desde finales de 2010 el nombramiento de cuatro magistrados. Al ser preguntado a Sala por esta cuestión, ha indicado que "siempre se plantean las renovaciones" y, de hecho, --ha agregado--, él ya le ha comentado este asunto a Rajoy.

Sala ha recordado que el presidente del Ejecutivo ya dijo en el deb ...